

東京都私立幼稚園PTA連合会広報部 平成30年3月発行「PTAだより」より転載

園庭から

体験学習を通して、園児の 感性を豊かに育む幼稚園

葛飾区・葛飾若草幼稚園 吉澤 和子

東京都の東、下町風情漂う葛飾区細田にある葛飾若草幼稚園は、今年で創立五十三周年を迎える幼稚園です。

通園には徒歩のほか、若草幼稚園のロゴマークでもある可愛いクマの園バスも利用できます。先生方と園児との元氣と笑顔いっぱい挨拶から始まる朝の光景は、とても清々しく印象的です。

園には在園児の保護者の方々全員に入会していただく「母の会」と、幼稚園行事のお手伝いをしていただくお父様方の「ペアーズクラブ」という、発足して十六年目になる会があります。

「母の会」は役員七名が主体となり、先生方と保護者との連携をとります。会員の保護者の皆様には春の会合で担当を決め、ほぼ全員の方に協力していただき、様々な行事を園全体で子どもと共に楽しむことができます。



年長組がどろんこになって田植えを体験

また、園には自家農園があり、春になると年長組が、みんなでどろんこになりながら田植えを体験し、秋には実ったお米を薪で炊き、おにぎりパーティーを行います。年中組は玉ねぎの収穫体験があり、後日、農園で作った他の野菜も使って手作りのカレーパーティーを行います。園児たちは野菜を切る時、先生から包丁の使い方も学びます。

秋には年少組のさつまいも掘り体験。獲れたてのさつまいもを、ふかした味は格別です。食物を育て収穫を楽しむと、食わず嫌いのある子どもも「おいしいね」と口いっばいにほおばります。各学年での笑顔あふれる体験学習が食育に繋がっています。

このような毎日の生活や自然の遊びを通して、子どもたちに喜び・楽しさ・好奇心・

自立の芽が育ちます。そして、感動を共有する友だちができることで人との繋がりがや感謝の心が生まれます。体操や音楽指導もあり、豊かな感性を育むこともできます。

たくさんさんの愛情を園長先生はじめ先生方からいただき、友だちとの友情を築きながら成長していける環境に感謝しています。母として七年間お世話になった幼稚園、卒園式は胸がいっぱいになり、涙が止まらなくなると思います。



年中組は玉ねぎの収穫を体験